

Extrait du Revue du Mauss permanente

<http://www.journaldumauss.net>

Ouverture du site web de l'Institut Polanyi France

- Gazette - Actualités -

Date de mise en ligne : lundi 9 février 2009

Revue du Mauss permanente



L'Institut Polanyi France, ainsi nommé en hommage à Karl Polanyi, entend contribuer à l'approfondissement et à l'actualisation des valeurs démocratiques en amorçant une nouvelle alliance entre les universitaires et les intellectuels qui ne se satisfont pas de l'académisme, et les militants du monde associatif, mutualiste ou syndical qui tentent de maintenir vivace l'esprit de l'Association.

C'est d'une alliance de ce type que sont nées au XIXème siècle les grandes associations et institutions qui ont permis de civiliser le capitalisme. C'est elle qu'il faut réactiver aujourd'hui pour nous donner les moyens de penser et d'agir non pas du point de vue du tout Marché ou du tout État mais du point de vue de la société elle-même, des hommes et des femmes qui ne désespèrent pas de la liberté collective et de l'aspiration à la solidarité et à la justice.

www.institutpolanyi.fr